
5 Pièces

234 m²

Réf. 84654473

1 990 000 €

Vallauris
Maison à vendre (06220)
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Découvrez  cette  villa  qui  offre  un  panorama  spectaculaire  sur  le  Cap

d'Antibes et la mer Méditerranée, située à quelques minutes seulement

de Cannes, dans un cadre verdoyant au calme absolu.Cette lumineuse

propriété  d'environ  230m²  comprend  :Un  salon  cathédrale  baigné  de

lumière  naturelleUne  salle  à  mangerUne  cuisine  équipée,  ouverte  ou

fermée  selon  vos  enviesQuatre  chambres  en  suiteImplantée  sur  un

terrain  d'environ  1300m²,  elle  dispose  également  :d'une  piscine  de

12x4,5m, d'un garage, ainsi  que plusieurs parkings pour accueillir  vos

véhicules en toute sécurité et deux caves.Offrez-vous le ...

Discover this villa offering spectacular views of Cap d'Antibes and the Mediterranean

Sea,  located  just  a  few  minutes  from  Cannes,  in  a  verdant  setting  of  absolute

calm.This  luminous  230m²  property  includes  :Cathedral  living  room  bathed  in

natural  lightDining  roomA fully-equipped  kitchen,  open  or  closed  as  you  wishFour

en suite bedroomsSet in grounds of approx. 1300m², it also features :a 12x4.5m

swimming  pool,  a  garage,  several  parking  spaces  for  your  vehicles  and  two

cellars.Treat yourself to the luxury of an incomparable living environment, combining

tranquility with proximity to the Côte ...

BARNES CANNES
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